

Puchheim

## Beteiligung auch digital möglich

**[20.04.2021] Bürgerbeteiligungsprozesse können im bayerischen Puchheim jetzt auch digital durchgeführt werden. Zum Einsatz kommt dafür die freie Software Adhocracy+ von Liquid Democracy.**

Anlässlich des Themenjahrs „10 Jahre Stadt Puchheim“ führt die Kommune im oberbayerischen Landkreis Fürstenfeldbruck verschiedene Bürgerbeteiligungsprojekte durch. Bereits bestehende analoge Möglichkeiten werden dabei nach Angaben der Stadt um eine neue digitale Beteiligungsplattform ergänzt. Diese basiere auf der frei verfügbaren Partizipationssoftware Adhocracy+ des gemeinnützigen Vereins Liquid Democracy. Die Lösung biete verschiedene Module, etwa Umfragen, gemeinsame Texterarbeitung, Ideenwettbewerbe, Kartierungen oder Bürgerhaushalte, die sich einzeln nutzen oder zu komplexeren Beteiligungsprozessen kombinieren lassen.

In einem ersten Schritt führte die Stadt Puchheim über ihre neue Plattform eine Umfrage zum Thema „Altes und Neues – Gestern und Morgen – Tradition und Zukunft“ durch. Die Ergebnisse sollen als Beitrag in das Begleitjournal zum Themenjahr einfließen.

(bs)

Stichwörter: E-Partizipation, Puchheim, Liquid Democracy